

Danksagung

Ich bedanke mich herzlich bei meinem Erstbetreuer Professor Heinrich Detering für die Inspiration, die ermutigenden Worte und die Förderung. Sein »Tier und Text«-Seminar ist der Ausgangspunkt für diese Arbeit gewesen. Bei meinem Zweitbetreuer Professor Jörg Wesche möchte ich mich dafür bedanken, dass er mich nicht nur bei der Arbeit an dieser Dissertation, sondern auch bei meiner Tätigkeit bei Litlog unterstützt hat. Die Teilnahme an seinen Kolloquien hat mir viele Möglichkeiten zum Austausch und zur Reaktion über meine Arbeit geboten. Meinen Kolleg:innen am Lehrstuhl bin ich für das stets hilfreiche und präzise Feedback sehr dankbar.

Ein besonderer Dank gilt meiner Mutter, Anne Straßmann, die meine Faszination für die Literatur entfacht und gefördert hat. Ebenso möchte ich meinem Vater, Arne Sellheim, danken, von dem ich alles gelernt habe, was ich über Musik weiß. Danke auch an Burkhard Straßmann, meine Schwestern Christine Ferreira, Katharina Irrgang und Julia Verfürth sowie meine Nichten und Neffen dafür, dass sie stets liebevoll, verlässlich und optimistisch an meiner Seite sind.

Dem Seminar für Deutsche Philologie bin ich dankbar für die Anstellung als Wissenschaftliche Hilfskraft, die das Verfassen meiner Dissertation finanziell ermöglicht hat. Danke an Anna Bers, Svenja Brand, Anna-Lena Heckel, Marleen Knipping und Leonie Krutzinna für Litlog-Kaffee-Runden und Beistand, auch in isolierten Pandemie-Zeiten. Katerina Kroucheva und zahlreichen weiteren Dozierenden und Kolleg:innen möchte ich für die Unterstützung und Inspiration danken. Den Mitgliedern der Litlog-Redaktion gilt mein Dank für die schöne Zusammenarbeit. Danke an die Professor:innen und Freund:innen, die ich in Edinburgh und Arkansas kennenlernen durfte, ohne die diese Arbeit nicht zustande gekommen wäre. Bedanken möchte ich mich zudem bei meinen Lehrer:innen für die Förderung zu Schulzeiten.

Danke an Anna-Lena, Philip und Tanita für morgendliche Schreibrunden, Motivation und zuversichtliche Worte. Herzlichen Dank an Lena, Jette, Sonia, Julia, Imme, Sebastian, Leonie, Mareike, Svenja, Jana, Lukas, Theo, Corinna, Debangana, Gabriel, Ricarda und viele andere, die mich in den vergangenen Jahren ermutigt, ermuntert und angefeuert haben.

Frida Labitzke bin ich dankbar für ihre Unterstützung, Liebe und unser gemeinsames Leben.

